

# Editorial

Este año se celebra el Septuagésimo Primer Aniversario de nuestra Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias de la Universidad de Chile, la que con distintos nombres ha hecho grande la medicina veterinaria del país. El Rito de Celebrar nos entrega una excelente oportunidad para sentirnos orgullosos de nuestro pasado, estar contentos y unidos con nuestro presente y expresar la esperanza de un futuro mejor.

La Facultad fue fundada como una unidad independiente dentro de la Universidad de Chile hace 71 años, en un día 29 de abril del año 1938, bajo el rectorado del eminente académico y hombre público Don Juvenal Hernández Jaque.

Todos los años festejamos la Fundación con diferentes actividades. En este año, junto con las tradicionales actividades deportivas y de convivencia, nos pareció oportuno iniciarla con un “Encuentro con el Deporte”.

Parte importante de la Historia de la Facultad la constituyen las actividades desempeñadas por sus académicos, estudiantes y funcionarios. El Deporte es una actividad que ennoblece a todos los que alguna vez representaron a la Facultad y que cumplieron con el propósito básico de unir los espíritus tras el ideal de triunfar y entregar un momento de alegría a los integrantes de la Facultad.

Deseo hacer un recuerdo emocionado y fraternal para cada uno de los que han tenido la suerte y oportunidad de desarrollar la actividad deportiva dentro de la Facultad y para aquéllos que por haber sido autoridades de la Facultad entregaron diferentes apoyos al deporte en la Institución. Nueve profesores me han precedido como Decanos: ellos han sido en forma cronológica los Dres. Hugo Konrad Sievers, Isaías Tagle Villarroel, Ricardo Abel Kreft, Ramón Rodríguez Toro, Oscar Valenzuela Saavedra, Santiago Inostroza Hood, Hugo González Fouquet, Iñigo Díaz Cuevas y Santiago Urcelay Vicente. Ellos, además de haber tenido el privilegio de representar a las comunidades, dejaron sus improntas a través de sus obras y progresos que generaron durante sus Decanatos.

Muchos son los deportistas destacados que ha tenido nuestra Facultad. Varios formaron parte de las selecciones de diferentes especialidades deportivas y como tales entregaron importantes triunfos y algunas derrotas. Sin embargo, como no es posible mencionarlos a todos, realizaré mi homenaje a los que sobresalieron en nuestro país. Recordaré al Dr. Hugo González Fouquet, profesor de parasitología, Campeón de Chile y Vicecampeón Panamericano en la especialidad de ping-pong, que no pudo ser Campeón porque fue contemporáneo de un imbatible, brasileño Hugo Severo; al Dr. Vicente Abarca, uno de los profesores de genética ganadera, quien fue Campeón de Chile en varios estilos de la especialidad de natación; al Dr. Roberto Fenzo, Campeón en varios Campeonatos realizados en Chile y seleccionado nacional en alguna oportunidad en la especialidad de pesca submarina; al Dr. Jorge Bessar quien, aun cuando falleció joven, fue seleccionado chileno de Rugby, y el Dr. Jesús Treppiana Thoms, Arquero titular de dos equipos de primera división: de la Unión Española, en donde se inició, y de la Universidad Católica quien lo contrató posteriormente pagando un elevado precio para su época. A todos ellos a quienes tuve la fortuna de conocer, les rindo un emocionado homenaje.

En el “encuentro con el deporte”, el Profesor y Maestro en Artes Marciales Sr. Alejandro Salinas L., profesor en esta especialidad de un grupo de nuestros alumnos, dictó una charla sobre su especialidad, que tanto interés en su práctica ha despertado en nuestros estudiantes. También se premió a dos de los más destacados deportistas del estamento estudiantil y se anticipó la noticia de la inauguración del anhelado Gimnasio techado para la práctica deportiva de nuestros estudiantes, que evitará que las inclemencias del tiempo impidan la continuidad de sus actividades deportivas.

En el marco de celebración de los 71 años de nuestra Facultad, homenajeamos y agradecemos a nuestros ex Decanos y a los deportistas destacados.

Felicitaciones a todos, alumnos, personal de apoyo y académicos.

**Héctor Alcaíno Contador**  
Decano